



Autoridades entregan detalles de seguridad y coordinaciones para las elecciones en la región

EN DOS JORNADAS. Delegado llamó a vecinos a programarse para asistir a sufragar

Autoridades de la región informaron ayer sobre aspectos de coordinación y seguridad en Los Ríos, para las próximas elecciones que se desarrollarán entre el 26 y 27 de octubre.

Luego del comité policial extraordinario realizado en dependencia de la delegación presidencial, se detalló la cantidad de personal militar y policial que se desplegará en los 119 locales de votación, distribuidos en las doce comunas de la región. Asimismo, se informó sobre los transportes disponibles para aquellas jornadas, además de reiterar el llamado a "programarse para sufragar con tiempo y evitar así inconvenientes".

El delegado presidencial Jorge Alvia explicó que "en el ámbito de dejar todo dispuesto y preparado para el próximo proceso electoral, realizamos una coordinación intersectorial en este comité policial ampliado, revisando algunos aspectos específicos, como el resguardo de los locales de votación, tanto al interior de los locales y fuera de ellos, en una coordinación que se lleva con las distintas instituciones, como del Ejército, Carabineros, la Armada, PDI, Gendarmería, Senapred, seremis de Educación y Transportes y Registro Civil, entre otros".

Además, la autoridad destacó que "participamos activamente en el proceso de disposición de transporte de zonas aisladas, disponiendo de \$69 millones para la contratación de



CERCA DE MIL EFECTIVOS SE DESPLEGARÁN DURANTE AMBAS FECHAS.

96 servicios adicionales de transporte para estas elecciones, que se suman a los transportes subsidiados por el Ministerio de Transportes, que son 11 marítimos y 69 terrestres, con el fin de asegurar que todos los vecinos y vecinas de la región puedan llegar a sus locales de votación".

Y recaló que "para ello, se ha trabajado con las organizaciones sociales de cada comunidad, de modo de que estos nuevos servicios se realicen en los lugares que se requieren y sean eficaces en materia de conectividad".

Finalmente, Alvia expresó que "hacemos un llamado a la comunidad y a los votantes que resguarden, revisen con tiempo, planifiquen, vean el estado de su cédula, vean el lugar de votación, planifiquen su votación con tiempo y forma, eviten aglomeraciones y consulten cualquier duda que pueda existir a través de los me-

dios y canales establecidos".

SEGURIDAD

El jefe de zona de Carabineros, general Patricio Faunes dijo que "para este acto electoral, Carabineros cuenta con un despliegue cercano a los 460 funcionarios. Se van a realizar servicios tanto interior como exterior en los locales de votación, buscando principalmente generar la tranquilidad a los votantes para que puedan acudir de la manera más expedita a cada uno de los locales de votación y que les permita evidentemente que ejercer su derecho a su sufragio".

A su vez, el jefe de Estado Mayor de la III División de Montaña, coronel Patricio Ochoa sostuvo que "después de las reuniones que hemos realizado con el delegado y las diferentes instituciones, ya estamos con todo lo planificado en ejecución y en los 119 locales de votación que tiene esta región se van a

empezar ya a desplegar nueve tras fuerzas el día miércoles, coordinados por la seremi de Educación y ya el jueves 24 tendremos el total de la fuerza desplegada en los locales, conforme a lo que está previsto".

En ese sentido, detalló que se prevé 900 efectivos desplegados en todas las comunas de la región "y lo único que esperamos es que los objetivos previstos para estas elecciones se cumplan a cabalidad".

SERVICIOS PÚBLICOS

Sobre el trabajo en particular, la seremi de Educación, Juan Pablo Gerter, precisó que "estas reuniones de coordinación han tenido como objetivo generar las condiciones adecuadas para que los locales de votación estén en tiempo y forma, siendo ocupados por las Fuerzas de Orden y Seguridad. Y en ese marco, lo que hemos conversado ahora son los momentos en los que se van a ocupar y efectivamente que cada uno de los establecimientos escolares que van a ser locales de votación cuenten con las condiciones para ello".

Finalmente, la directora regional del Registro Civil, Carola Peña, informó que "vamos a estar desplegados en los 119 locales de votación con un total de 63 expertos que son funcionarios y funcionarias del registro civil. Vamos a estar cumpliendo la labor de comprobación de identidad, y alertas si se que hubiese alguna situación anómala o que inquiete a los vocales".

DE
J
1
a
A
U
ect
de
de
d
e
cc
ra:
v
ro:
a:
co
de
re
ó c
st
is
dr
es
11
n:
le
os
er
sr
it:
it:
ro:
60
m:
s:
c:
ic:
le:
ve
lej
st
:ll